



Am Freitag (31.5.) geht in Hannover die Weltleitmesse LIGNA 2019 zu Ende. Auf der fünfjährigen Veranstaltung, auf der es um die Themen Holzbe- und verarbeitung geht, haben in diesem Jahr rund 1.500 Aussteller aus 50 unterschiedlichen Nationen, Maschinen, andere Produkte und Dienstleistungen präsentiert.

**Anmoderation:**

Am Freitag (31.5.) geht in Hannover die Weltleitmesse LIGNA 2019 zu Ende. Auf der fünfjährigen Veranstaltung, auf der es um die Themen Holzbe- und verarbeitung geht, haben in diesem Jahr rund 1.500 Aussteller aus 50 unterschiedlichen Nationen, Maschinen, andere Produkte und Dienstleistungen präsentiert.

Smarte Lösungen für die Zukunft waren das beherrschende Thema der LIGNA 2019. Digitalisierung, Automatisierung und Vernetzung - gezeigt wurden Lösungskonzepte für kleine, mittelständische und große Handwerks- und Industriebetriebe. Auf der LIGNA 2019 habe man einen großen Schritt in die digitale Holzverarbeitung gemacht. Das Interesse an moderner Technologie sei auf der ganzen Welt ungebrochen, so Pekka Paasivaara, Vorsitzender des Branchenverbandes VDMA Holzbearbeitungsmaschinen am Freitag. Über 90.000 Besucher aus mehr als 100 Ländern haben die Weltleitmesse an den fünf Veranstaltungstagen besucht.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ? Hannover